
«Коктебель» просится в Углич
«Угличфильм» становится 

филиалом «Мосфильма» -  ре
жиссер Евгений Гинзбург, ко
нечно, пошутил, но его слова 
на самом деле не так далеки от 
истины. На премьеру мелодра
мы «Анна», снимавшейся здесь 
летом прошлого года, он при
вез в Углич всю съемочную 
группу во главе с Любовью Ка
зарновской, снявшейся в глав
ной роли. И интересную но
вость.

Зрители с волнением узна
вали родные пейзажи, знако
мые лица в массовках и во
кальные номера знаменитой 
певицы, которую в процессе 
работы над картиной многие 
успели узнать лично.

А кинематографисты влю
бились в Углич еще раньше. За 
прошедшее время они, как вы
яснилось, успели рассказать 
коллегам, как им здесь понра- 
вилЬсь. И вот только что при
шло новое предложение. Кино- 
компания «Коктебель» при 
поддержке ф едерального 
агентства по культуре и кине
матографии и участии «Мос

фильма» приступает к съем
кам нового игрового полномет
ражного фильма «Дорожные 
работы» (рабочее название). 
Режиссер -  номинант многих 
международных и российских 
кинофестивалей Борис Хлеб
ников.

Как говорится в письме в 
администрацию муниципаль
ного округа, «Углич как нельзя 
лучше соответствует замыс
лу», и киношники просят раз
решения на проведение здесь 
съемок с августа по октябрь.

Угличане не против. Пред
ложение в принципе одобрено, 
условия предстоит утвердить 
на переговорах, которые на
чнутся сразу после празд
ников.

Фильм будет представлять 
собой опять же мелодраму, но 
уже не семейную, а социаль
ную. В центре картины -  паре
нек из небольшого города в 
глубинке России и его поиск 
собственного жизненного пути. 
Тема для Углича, как здесь го
ворят, крайне актуальная.
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